

Los hoteles Melià de Mar y Hospes Maricel, Premios Calvià de Arquitectura

mallorcadiario.com



El jurado de la 1ª Edición de los Premios Calvià de Arquitectura 2010, reunido el pasado 30 de julio, ha acordado otorgar al Hotel Melià de Mar, diseñado por Joseph Maria Coderch de Sentmenat, el premio a la mejor obra arquitectónica de los últimos 30 años, dentro del Apartado A de esta nueva convocatoria organizada por el Ayuntamiento de Calvià y la Fundación Calvià, en colaboración con el Col·legi Oficial d'Arquitectes de les Illes Balears y HAPIMAG.

En el Apartado B, en el que se valoraba la mejor obra de nueva planta u obra de reforma, ampliación o acondicionamiento de edificios existentes finalizada entre los años 2000 y 2009 (ambos incluidos), el primer premio ha recaído en el Hotel Hospes Maricel, diseñado por EQUIP (Xavier Claramunt, Martín Ezquerro y Pau Rodríguez).

En el Apartado C, premio a la intervención arquitectónica más relevante llevada a cabo en establecimientos turísticos de Calvià, el elegido ha sido también el Hotel Hospes Maricel. Asimismo, el jurado ha querido hacer una mención especial al interiorismo de la Enoteca-Gastroteca Divino, a la Escoleta de Bendinat, a los Apartamentos Turísticos Europalma y a un complejo de 32 viviendas en Ses Rotes Velles.

El jurado de esta primera edición de los Premios Calvià de Arquitectura ha estado formado por los siguientes miembros: D. Jaime Martínez, arquitecto, secretario de la Fundación Calvià 2004; D. José María Fontela Esquivias, arquitecto, jefe del Servicio de Urbanismo del Ayuntamiento de Calvià; D. Gabriel Palmer Socias, arquitecto del Ayuntamiento de Calvià; D. Alfonso Romero Amengual, arquitecto, en representación del COAIB; D. José Antonio Martínez Lapeña, arquitecto de prestigio nacional y D. Juan Miguel Tizón, arquitecto de prestigio local.